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Thomas Brabben 

SUMMARY - This  paper  considers  some  examples  of  current  maintenance  practice  and  examines 
the  cost  effectiveness  of  these  methods  as  used.  The  need  for  further  research  into  maintenance 
technology is identified. 
Timely  and  appropriate  maintenance of irrigation and drainage  systems is necessary  to  sustain 
the  delivery  and  removal of excess  water.  Whilst there is  no  doubt  that  there is an important 
organizational  and  management  dimension  to  successful  maintenance there is also  a  need  to 
use  efficient  and  effective  technological  solutions. 
This  paper  discusses,  with  examples,  how  new  and  adapted  technologies can be used  for 
maintenance in developing  countries.  Examples of successful  technologies and practice in the 
water  sector in other  countries  along  with  what  works in other  sectors, like transportation  will be 
used  to  determine  what  the  practical  research  needs  are  and  what can  be  done  at the  design  stage, 
or  more  commonly the modernization  stage,  to  make the best use of maintenance  technology. 

Key words: Maintenance,  irrigation,  drainage,  technology,  research. 

RESUME - La  présente  communication  examine  quelques  exemples  de  pratique  de  maintenance 
actuelle,  et  examine  la  rentabilité  de  ces  méthodes  telles  qu'elles  sont  utilisées.  Le  besoin  de 
recherches  supplémentaires  en  matière  de  technologie  de  la  maintenance  est  identifié. 
La  maintenance  opportune et appropriée  de  systèmes  d'irrigation  et  de  drainage  est  nécessaire 
afin  d'assurer  la  durabilité  de  la  fourniture  en  eau  et  l'écoulement  d'eaux  en  excès.  S'il n y  a  aucun 
doute  qu'il  existe  une  importante  dimension  d'organisation  et  de  gestion  pour  une  maintenance 
réussie, il est  également  nécessaire  d'utiliser  des  solutions  technologiques  eficaces  et  efficientes. 
Le  présent  article  examine,  exemples à l'appui,  comment  des  technologies  nouvelles  et  adaptées 
peuvent  être  utilisées  pour  la  mainrenance  dans  les  pays  en  développement.  Des  exemples 
d'utilisation  réussie  de  ces  technologies  dans  le  secteur  de  l'eau  dans  d'autres  pays,  avec  ce 
qui  marche  dans  d'autres  secteurs,  tels  que  le  transport,  seront  utilisés  pour  déterminer  les 
besoins  pratiques  en  matière  de  recherche  et  ce  qui  peut  être fait au  stade  de  la  conception, ou 
plus  communément  au  stade  de  la  modernisation,  pour  tirer le meilleur parti de  la  technologie 
de  la  maintenance. 

Mots clé: Maintenance,  irrigation,  drainage,  technologie,  recherche. 
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